



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la  
Universidad Anáhuac México, en la Bienvenida Integral  
Universitaria**

**10 de enero de 2017**

**Universidad Anáhuac México Campus Sur**

Hace 10 años salió el primer iPhone al mercado. La mayoría de ustedes eran enanos de primera comunión cuando salió, ¿se dan cuenta? Hoy no podemos vivir sin él, si se te pierde el iPhone es peor que si se te pierde el IFE. Si se te pierde el IFE dicen sin entusiasmo “hay que ir por él”, pero si se te pierde el iPhone dicen ¡Hay que ir por él! Es diferente, ¿no? “Sin ti no puedo vivir”, esa es una frase que se le dice al novio o a la novia y ahora también se lo dicen a su iPhone.

A veces no nos damos cuenta de que ciertas cosas que hoy pasan son para el futuro. ¿Se imaginan lo que pasará dentro de 10 años? - y yo espero que ninguno de ustedes esté dentro de esta Universidad dentro de 10 años -, pero yo estoy seguro que dentro de 10 años cada uno y cada una de ustedes estará haciendo algo de lo que hoy ni siquiera se

imaginan el impacto que tiene, por la decisión que hoy se tomó, por lo que hoy se hizo, por lo que en este día 10 de enero del año 2017 sucedió en sus vidas, que es estar justamente dentro de este campus.

Esta maravilla hace que de pronto nos demos cuenta que no podemos venir simplemente a esta Universidad a recibir cosas, y van a recibir cosas muy padres, ya han visto las sociedades de alumnos, han visto las materias, han visto las carreras y ahora también les presentaré un poquito más delante a sus directores de Escuela o Facultad, aunque vamos a estarlos viendo posteriormente, pero de todos modos es esencial que cada uno de ustedes sepa qué están sembrando para un futuro, qué están sembrando para lo que viene de su existencia, y si 10 años se nos hacen tan poquita cosa, han sido tan trascendentales para el mundo. Los siguientes 10 años pueden ser tremendamente trascendentales para lo más importante que es tu vida, que es tu persona, que es tu existencia.

Posiblemente, dentro de 10 años ya estarás casado, posiblemente no, no lo sé, a lo mejor ya tienes una maestría, no lo sé, pero esa decisión empieza hoy, eso es lo maravilloso del día de hoy. Por eso, las grandes elecciones, las más importantes de la vida, son elecciones trascendentes de aquello que quiero recibir y de aquello que estoy dispuesto a dar, y lo que justamente yo les quiero decir es que son bienvenidos y bienvenidas a una Universidad en la que van a recibir grandes cosas, una Universidad en la que estamos comprometidos a darles y en la que también ustedes aprendan.

Cuando visiten los stands de Vida Universitaria que están ahí afuera se van a dar cuenta que son ámbitos para aprender a dar, y esto requiere un reto de cada uno y cada una de ustedes. Permítanme compartirles un video muy curioso, muy sencillo que seguramente algunos conocen, se llama "Piper". ¿Quién no se ha sentido Piper? Yo creo que todos de una forma u otra somos un poco este pajarito, este andarríos, que es el nombre real de este pajarito, ese Piper a quien de pronto lo obligan a salir del nido, que no te queda de otra, ya no puedes esperar con la boca abierta a que mamá traiga la almejita para comer, sino que tú también tienes que salir a la playa a conseguirlo y a veces lo haces como lo han hecho todos, esperando como los demás a que llegue la ola, hasta que aprendes a que se pueden hacer las cosas de una forma diferente, aprendes, como Piper, que si aguantas una ola puedes ver lo que otros no ven y ser de ayuda para todos los demás y convertirte, aunque seas un pollito, en alguien.

¿Qué hace Piper? Piper deja de ser espectador para convertirse en actor, en protagonista y es a lo que yo les invito a ustedes en esta Universidad, pueden dejarse llevar por la ola o pueden elegir ser hombres y mujeres que hacen de su experiencia universitaria lo máximo de su vida, la capacidad de poder ver lo que otros no son capaces de ver. Por eso, yo les invito a que en esta Universidad realmente vean y vivan, que hagan de esta Universidad, de esta experiencia universitaria el inicio de su propia experiencia, de su forma de recoger almejas en la vida, de ser comunidad con otros andarríos en la vida y, como le pasa a Piper al final, siempre recordar que hay que tener un hogar en la existencia en la cual, cuando cae el sol, siempre podamos regresar, que

esto lo pueden hacer como profesionistas y como mejores personas humanas.

Lo que realmente les quiero decir es que se sientan bienvenidos y, antes de esto, también quisiera presentarles a los que los van a acompañar a ustedes en este camino. Primero quiero presentar a la vicerrectora académica de todas las carreras, fundamentalmente del Campus Norte, pero también la verán por aquí, en el Campus Sur, la Dra. Sonia Barnetche Frías, también tenemos con nosotros al Mtro. Carlos Cienfuegos Alvarado, director de Comunicación y Mercadotecnia, tenemos con nosotros a la flamante Dra. Oliva Sánchez García, directora de nuestra Facultad de Actuaría, también están presentes con nosotros el Dr. Bernardo Gómz Pimienta y el Dr. Jorge Vázquez del Mercado, que son el director y subdirector de la Facultad de Arquitectura, está con nosotros también el Dr. Ramón Lecuona Valenzuela, director de la Facultad de Economía y Negocios, y el Dr. José Balmori, director de dicha licenciatura.

Está con nosotros también el Mtro. Guillermo Híjar Fernández, director de Ingeniería; el Mtro. José María López Landiribar, director de nuestra Facultad de Psicología; el Dr. Francisco Madrid Flores, director de Facultad de Turismo y Gastronomía; también está con nosotros Carlos Ortiz que viene en representación del Dr. Ricardo Sodi Cuellar de la Facultad de Derecho, ellos van a ser los que los van a ayudar, y nos falta Ximena, que es quien va a apoyar a los médicos, al Mtro. Carlos Camacho Gaos, director de la Facultad de Estudios Globales, y el Mtro. Ricardo Salas Moreno, director de la Facultad de Diseño, y para que se les vayan saliendo los ojos, Ricardo está ahora volando hacia Milán para

la Feria del Diseño de Milán y se lleva a alumnos para presentar a la Escuela de Diseño de la Anáhuac.

Quiero que los conozcan y que los conozcan bien, que sepan que ellos van a ser los hombres y las mujeres con los cuales ustedes van a crecer en esta Universidad, van a estar siempre a su disposición, van a estar siempre para lo que ustedes necesiten, para apoyarlos en sus carreras, porque ellos son los responsables de cada una de nuestras Escuelas y Facultades, ellos son los que los van a llevar, los van a empujar. Sepan que cuentan con un equipo de grandes hombres y de grandes mujeres líderes auténticos, lo mejor que tenemos en sus diversos ámbitos y que les van a ayudar a que sus estudios y carrera alcancen cuotas muy buenas, como lo demuestran los diversos premios que los estudiantes de la Anáhuac están sacando en las acreditaciones que a lo largo del año se van haciendo por parte de diversas instancias.

Solamente me queda decirles una cosa, siéntanse muy comprometidos con la Universidad. Hay una frase que en un determinado momento de dificultad, de problemática, de dudas, de miedos, uno de los grandes del mundo de Tolkien, Gandalf, le dice a Frodo: “no nos toca a nosotros decidir qué tiempo vivir, sólo podemos elegir qué hacer con el tiempo que se nos ha dado”. ¿Qué tiempo van a vivir ustedes? No lo sé, pero es emocionante ver a todos estos jóvenes, casi 200, que entran ahora a nuestro Campus Sur, es emocionante ver que inician con mucha ilusión su carrera.

No nos toca elegir el tiempo, pero sí nos toca elegir lo que podemos hacer con ese tiempo, el tiempo que ustedes van a vivir en esta Universidad. Desde ahora les digo, bienvenidos al inicio de su vida profesional, bienvenidos a la Universidad Anáhuac México Campus Sur. ¡Felicidades!

--ooOoo--